



Canadian Psychology Call for Nominations Editor: 2018 through 2022

The Board of Directors of the Canadian Psychological Association has opened nominations for the Editorship of Canadian Psychology for the years 2018 through 2022.

Candidates must be members of CPA and should be available to start receiving manuscripts January 1st, 2018 to prepare for issues to be published in 2019.

To nominate candidates (or to self-nominate), prepare a brief statement of approximately one page in support of each nomination. Nominations, accompanied by the nominee's vitae, should be submitted before April 1, 2017 to:

Dr. Lisa Votta-Bleeker
Chair, CPA Publications Committee
Email: executiveoffice@cpa.ca

Interested individuals may obtain more information directly from the Editor, Dr. Martin Drapeau via email at martin.drapeau@mcgill.ca.

Appel de mises en candidature – Rédacteur en chef de *Psychologie canadienne* 2018-2022

Le conseil d'administration de la Société canadienne de psychologie sollicite des candidatures pour le poste de rédacteur en chef de *Psychologie canadienne* pour la période de 2018 à 2022.

Les candidats doivent être membres de la SCP et être disposés à recevoir les manuscrits à compter du 1^{er} janvier 2018 afin de préparer les numéros qui paraîtront en 2019.

Pour proposer un candidat (ou pour poser votre candidature), vous devez présenter un énoncé d'environ une page, appuyant chaque candidature. Les candidatures, ainsi que le curriculum vitae du candidat proposé, doivent être transmises avant le 1^{er} avril 2017 à :

D^{re} Lisa Votta-Bleeker
Présidente, Comité des publications de la SCP
Courriel : executiveoffice@cpa.ca

Les personnes intéressées peuvent obtenir des renseignements supplémentaires en communiquant par courriel avec le rédacteur en chef de la revue, le D^r Martin Drapeau, à l'adresse suivante : martin.drapeau@mcgill.ca.

